



Quelle: Kronen Zeitung



Gleich sechs Mann und somit exakt die Hälfte des rot-weiß-roten Kontingents stellt die Ringer-Großmacht AC Wals für die am 7. September beginnende WM in Las Vegas. Als Vorbereitung traten Amer

Von Kleßheim via Las Vegas nach Rio

Hrustanovic (4. v. re.) und Co. passenderweise im Casino Salzburg im Kleßheim erstmals mit Fortuna in Kontakt. Gerne gepachtet hätten Benedikt Puffer, Flo Marchl, Maxi Ausserleitner, Philipp Crepaz und Tschetschenien-Import Amirkan Visalimov den Segen der Glücksgöttin dann vor allem im Glücksspiel-Eldorado. Ein Rang unter den Top 5 bei der WM käme einem Olympia-Ticket gleich...